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ATA DA 4a REUNIÃO DO COMITÊ ASSESSOR DE PESQUISA—CAP/UFFS-2015 

1 Aos quatorze dias do mês de outubro ano de dois mil e quinze, às treze horas e 

2 cinquenta e seis minutos, na Sala de Videoconferência, 1 0  andar, Unidade General 

3 Osório, Centro, Chapecó na Universidade Federal da Fronteira Sul - UFFS, foi 

4 realizada por videoconferência com os demais campi a Reunião do Comitê 

5 Assessor de Pesquisa - CAP/UFFS, instância vinculada à Pró-Reitoria de 

6 Pesquisa e Pós-Graduação - PROPEPG. A reunião foi presidida pela Diretora de 

7 Pesquisa e presidente do CAP, professora Rosiléa Garcia França. Também 

8 estavam presentes os servidores técnico-administrativos em educação da 

9 DPE/PROPEPG, llson dos Santos e Dilvan Mauricio Lopes; do campus Chapecó 

10 não teve nenhum participante na reunião; do campus Erechim os professores: 

11 Helen Treichel, Leandro Galon, Gean Delise Leal Pasquali Vargas e a técnica- 

12 administrativa Franciane Tusset; do campus Cerro Largo os professores: Monize 

13 Sarnara Visentini, Pablo Lemos Berned, Carla Maria Garlet de Pelegrin, Marlei 

14 Veiga dos Santos e a técnica-administrativa: Daiane Lindner Radons; do campus 

15 Laranjeiras do Sul os professores: Maude Regina de Borba, Valdemir Velani, e o 

16 técnico-administrativo Everton Donizetti Kielt; do campus Realeza os professores: 

17 Dalila Moter Benvegnú, Denise Maria Souza de Mello, Wagner Tenfen, Sabrina 

18 Casagrande e a técnica administrativa: Andressa Benvenutti Radaelli; do campus 

19 Passo Fundo a professora Lucimar Maria Fossatti de Carvalho e o técnico- 

20 administrativo Jorge Luiz dos Santos de souza; Justificaram ausência os 

21 servidores do campus Erechim: Fábio Francisco Feltrin de Souza; campus Cerro 

22 Largo: Erica do Espirito Santo Hermel, Diego Ricieri Manenti e Marcio antônio 

23 Vendruscolo; campus Realeza: Jucieli Weber. A Diretora de Pesquisa, Professora 

24 Rosiléa Gracia França, iniciou a reunião apresentando os itens da pauta: a) 

25 Informes gerais: Sugestões de alteração das Resoluções da Pesquisa até três de 

26 novembro; b) Aprovação da ATA referente à sessão anterior; c) Apresentação dos 

27 novos membros do CAP; d) Avaliação e Seminário dos grupos de Pesquisa. A 

28 diretora de pesquisa iniciou a sessão cumprimentando todos os presentes e 

29 apresentando-se como a nova Diretora de Pesquisa, quanto aos informes gerais, 

30 pediu para que os campi se manifestassem referente às sugestões de alteração 
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31 das resoluções da Pesquisa. O campus Cerro Largo informou que já possui as 

32 sugestões formuladas, o campus Realeza informou que está formulando suas 

33 sugestões. Os participantes da reunião decidiram que as sugestões devem citar o 

34 número da resolução, o artigo e as justificativas e devem ser enviadas à Diretoria 

35 de Pesquisa até o dia 0311112015, dessa forma, a Diretoria de Pesquisa enviará a 

36 todos os membros do CAP, até o dia 10/11/2015, um documento consolidado com 

37 todas as sugestões de alteração das Resoluções, para que na próxima reunião do 

38 CAP, dia 18/11/2015, esse assunto seja retomado. Em seguida, passou-se para o 

39 segundo item de pauta, no qual foi submetida à aprovação a ATA da reunião 

40 anterior, que foi aprovada por unanimidade pelos presentes. Dando continuidade à 

41 reunião, no terceiro item da pauta: apresentação dos novos membros do CAP, a 

42 Diretora de Pesquisa solicitou que cada membro do CAP fizesse a sua 

43 apresentação, dessa frma, cada membro se apresentou informando o nome, o 

44 campus em que está lotado e a área em que atua. Na sequência, a professora 

45 Rosiléa informou que os campi Passo Fundo e Chapecó ainda não possuem 

46 portaria com a definição de seus membros do CAP, também informou que as 

47 reuniões do CAP para o ano de dois mil e dezesseis acontecerão às quartas-feiras, 

48 dessa forma, salientou que é importante que os membros do CAP organizem seus 

49 horários de sala de aula procurando reservar esse dia da semana. Quanto ao 

50 quarto item da pauta, Avaliação e Seminário dos Grupos de Pesquisa, a Diretora de 

51 Pesquisa solicitou que os professores atualizem o seu currículo Lattes, pois a 

52 plataforma Stela Experta utiliza essa base de dados para gerar os relatórios de 

53 avaliação, a fim de obter um resultado mais preciso. Também informou que haverá 

54 uma reunião com os Grupos de Pesquisa, com o objetivo de propiciar uma 

55 apresentação e uma aproximação entre os grupos. Também, neste sentido foi 

56 comunicado que haverá uma atividade com os GP's, CAP e professores seniors da 

57 UFFS no mês de novembro de 2015. O campus Realeza sugeriu que seja criada 

58 uma metodologia para a avaliação dos grupos de pesquisa. O professor Wagner 

59 sugeriu que sejam usadas as próprias propostas de criação dos grupos a fim de 

60 verificar quais objetivos foram alcançados pelos grupos de pesquisa e quais 

61 objetivos não foram alcançados, inclusive suas produções. Dessa forma, a diretora 
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62 de pesquisa comentou que debaterá com o pró-reitor de Pesquisa a respeito dos 

63 critérios que serão avaliados. Foi aberto para perguntas e não havendo mais nada 

64 a tratar, foi encerrada a reunião às quinze horas e dez minutos e eu, Dilvan 

65 Mauricio Lopes, SIAPE 2131708, lavrei a presente Ata, que aprovada, será 

66 devidamente assinada por mim e pelo presidente da sessão. 
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